



**Colegio
Castilla & Aragón**

COMUNICADO Nº 3

VESTIMENTA CLASES DE EDUCACIÓN FÍSICA Y ACTIVIDADES EXTRAPROGRAMÁTICAS

Señor Apoderado:

Junto a un cordial saludo recordamos a usted la vestimenta que deben usar los alumnos durante la clase de educación física. La vestimenta oficial es short o calza y la polera de nuestro colegio. En el caso de no contar con lo solicitado, los alumnos y alumnas pueden asistir con otra polera de color blanco o azul marino lisa, sin diseño.

Una vez finalizada la clase los alumnos(as) deben volver a utilizar el buzo institucional y la polera del colegio, no otra.

La misma situación aplica para los talleres extra programáticos.

Saluda Atentamente

**Claudia Miranda Campos
Directora**

**Departamento EFI
Colegio Castilla y Aragón.**

Viña del Mar, 11 de Abril de 2022